

**Categoría:** Opinión**Fecha:** 18-09-2011

## Esforzarse más contra la delincuencia

Pareciera ocioso referirse constantemente a temas como la delincuencia, pero la seguridad de las personas y del país no debe ser cuestión de preocupación momentánea, como al parecer ha sido nuestra costumbre, constituyéndose en nuestro "talón de Aquiles".

Y esta apreciación, que puede sonar a ligera o apresurada, la ratifica una encuesta internacional que ubica a Ecuador en el segundo país de la región con más víctimas de la delincuencia, según los datos de Barómetro de las Américas correspondientes al 2010.

El estudio realizado en 25 países ubicó a Perú en primer lugar y a Venezuela en tercero, notándose que la desesperación por el incremento de la delincuencia es tal que al ciudadano no le importa mucho la manera cómo actúen las fuerzas del orden con tal que reduzcan el crimen.

Y ese es una amenaza grave para la democracia, especialmente en nuestro país, porque indica que el agobio y el miedo prevalece en la tabla de los valores humanos. Y esta percepción se acentúa cuando, en los resultados de la encuesta, en cuanto a lo que hacen las 25 naciones en la promoción del Estado de Derecho para resolver los problemas de inseguridad, Ecuador está hundido en el puesto 25.

Estamos terminando el noveno mes del 2011 y la situación actual no presenta mayores cambios positivos. <

**eldiario.ec 2011**